

Pressekontakt:
Erwin Hofbauer
erwin.hofbauer@salvida.at
+43 670 656 55 35



Zwei Jahre Salvida – eine Erfolgsstory feiert Geburtstag

Täglich werden rund 400 Patient*innen in Kirchham behandelt

Das Salvida Gesundheitszentrum in Kirchham feiert im September sein zweijähriges Bestehen. Seit der Eröffnung hat sich das Zentrum als innovative Anlaufstelle für die Menschen in der Region etabliert und bietet über seine Ärzte und Therapeuten eine breite Palette von medizinischen Dienstleistungen in einer Wohlfühlumgebung an.

Vertrauen und Zufriedenheit

Mit rund 60 Ärzt*innen und Therapeut*innen stellt Salvida sicher, dass Patient*innen eine ganzheitliche Versorgung rasch und qualitativ erhalten. Jeden Tag werden etwa 400 Personen behandelt, sodass der Parkplatz bereits zu klein ist. Dieses hohe Patientenaufkommen unterstreicht das Vertrauen und die Zufriedenheit in die Qualität der medizinischen Versorgung im Gesundheitszentrum. Auch ein größerer Parkplatz wird im Herbst noch umgesetzt.

Ambulante Operationen

Der Pioniergeist, den es in der Medizin braucht, um unser tolles Gesundheitssystem zukunftsfit zu machen, erfordert auch Mut. Bei der Tageschirurgie hat Salvida diesen bewiesen und nicht nur in der Region ein Alleinstellungsmerkmal. „Bei vielen Operationen ist ein stationärer Aufenthalt aus medizinischer Sicht nicht notwendig“, weiß Dr. Dominik Bammer. Der moderne Operationssaal und die fortschrittliche medizinische Ausstattung gewährleisten, dass Patient*innen unter den bestmöglichen Bedingungen behandelt werden. Dass immer mehr Menschen den Komfort einer ambulanten Operation schätzen, erkennt man daran, dass die Eingriffe in der Tageschirurgie im Vergleich zu 2023 um mehr als 65 Prozent gestiegen sind. Auf die Sicherheit und das Wohlbefinden auch bei einer Operation legt das Team besonderen Wert. Kinder ab einem Jahr werden zB an der Rachenmandel und den Ohren von Dr. Thomas Rasse operiert, wobei es dafür mittlerweile sehr lange Wartezeiten gibt, was

Pressekontakt:

Erwin Hofbauer

erwin.hofbauer@salvida.at

+43 670 656 55 35



bei den Kindern auch zu Sprachentwicklungsverzögerungen führen kann. „Das Kinder- und Elternlächeln sind für uns das Schönste und der Grund, warum es Salvida braucht.“, erklärt Bammer die Motivation hinter dem Projekt.

Neben endoskopischen Eingriffen, wie zum Beispiel Magen- und Darmspiegelungen, stehen dort auch Operationen an Gelenken und an den Gefäßen wie Lymphödem- und Krampfaderchirurgie an der Tagesordnung, wobei das Team besonders für die freundliche und kompetente Betreuung der Patienten hervorgehoben werden muss.

Gesundheitsförderung im Fokus

Nicht nur bei Unfällen und Krankheit ist Salvida da, insbesondere die Gesundheitsförderung wird in Kirchham auch großgeschrieben. Sei es über spezielle Programme für Lehrlinge und Betriebe, gesunden Kochkursen, oder aber auch einer Gesundheitswanderung am Grünberg werden Menschen in der Erhaltung und Verbesserung ihrer Gesundheit unterstützt. Gesund sein darf Spaß machen!

Zukunftsorientierte Expansion

Angesichts der wachsenden Nachfrage plant Salvida die Eröffnung neuer Standorte. Diese Expansion ermöglicht, noch mehr Menschen Zugang zu menschenorientierter medizinischer Versorgung zu bieten und die Gesundheitsinfrastruktur in Österreich weiter zu stärken. Nachdem im Juli ein Zentrum für Endoskopien in Traun eröffnet hat, wird im September noch als Geburtstagsgeschenk das Therapiezentrum in Vorchdorf starten. Im Oktober geht Salvida Salzburg in Betrieb. Das Gesundheitszentrum in der Festspielstadt sticht mit einer hyperbaren Sauerstofftherapie hervor. Anfang 2025 eröffnet mit Pebios in Perg das vierte Zentrum für Gesundheit seine Türen. Dort wird zusätzlich altersgerechtes Wohnen angeboten.

„Wir sind stolz auf das, was wir in den letzten zwei Jahren erreicht haben. Unser engagiertes Team von Ärzt*innen, Therapeut*innen und allen Mitarbeiter*innen arbeiten unermüdlich daran, die Gesundheit und das Wohlbefinden unserer

Pressekontakt:
Erwin Hofbauer
erwin.hofbauer@salvida.at
+43 670 656 55 35



Patient*innen zu verbessern. Mit den geplanten Expansionen werden wir in der Lage sein, noch mehr Menschen zu erreichen und ihnen die hochwertige Versorgung zu bieten, die sie verdienen“, so Dr. Dominik Bammer, Arzt für Allgemeinmedizin und Initiator von Salvida.